

2021年7月10日 全国代表者会議

はじめに

新型コロナウイルス感染症による非常事態宣言が出された2020年3月以降、全く活動していません。というのも、会員の多くが学校現場関係者、役所関係者であり新型コロナウイルス感染症に罹患する訳にはいかない状況にあるからです。

岩手県支部事務局会議も2020年2月以降開催できず、LINEとメールでの意見のやり取りを行っているのみです。

新型コロナを収束させ、再会する日まで頑張りましょう！

1 活動報告

(1) 事務局会議

1回も開催していない。

モバイル開催も検討したが、日程が合わず、開催できなかった。

お盆までには開催し、今後の計画等を確認したいと考えている。

(2) 2021年度岩手県支部総会

本来であれば2020年12月に開催しなければならないが、いわゆる三密を防ぐために未開催である。

しかし、会費の徴収方法のお知らせや各単組等からの分担金をお願いするため、書面開催を模索する。

(3) はたらくものの音楽祭 INいわて

2020年は開催しなかった。

やはり新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から。

今年末の開催については検討していない。

(4) 第53回はたらくものの音楽祭（沖縄）へ向けての取組み

総会も幹事会も開催していないことから、全く方針を立てていない。

沖縄県に対する緊急事態宣言が8月22日（日）まで延長されることを鑑みて、8月9日（月）開催予定の日音協本部幹事会の判断を待って、対応を決めることとする。

(5) その他

新年の社民党・平和環境岩手県センター合同躍進旗開きは開催されなかったため、歌声の披露も無かった。